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Dépôt 

Durant la crise COVID-19, des décisions d’urgence ont été prises concernant de nombreux 

domaines, dont celle de restructurer l’accueil dans nos hôpitaux cantonaux. Concernant le site de 

Riaz, la fermeture des blocs opératoires et du service des urgences de ce site a été décidée. 

Dans le plan hospitalier de l’HFR, de nombreuses planifications échelonnées dans les années 

futures ont été présentées, mais il ne faudrait pas que la crise que nous traversons précipite celui-ci. 

Il est clair que la densité hospitalière en Suisse est très importante et que celle-ci doit être 

retravaillée et étudiée à l’échelle cantonale afin d’être efficiente et économiquement supportable 

pour la population fribourgeoise et les finances cantonales. Mais la crise que nous traversons ne doit 

pas être le biais par lequel le site de Riaz doit être prétérité et amputé de plusieurs de ses services à 

la population du sud. 

Questions : 

1. Quelle est la date prévue pour la reprise en charge des patients dans les blocs opératoires à 

Riaz ? 

2. Quand le service des urgences sera-t-il à nouveau totalement accessible aux patients du sud 

fribourgeois ? 

3. Cette crise sanitaire va-t-elle accélérer le nouveau statut d’accueil de cette porte sud de l’HFR ? 

4. Ne craint-on pas une fuite précipitée des patients hors canton des régions périphériques du sud 

dans des délais proches ? 
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